
  平成 28年度 大阪府立大阪北視覚支援学校 学校協議会 実施報告書 

 

日 時 平成 29年 2月 21日（水）14時 10分～15時 45分 

場 所 大阪府立大阪北視覚支援学校 校長室 

出

席

者 

委

員 

[出席] 志方健司（会長）、猪又則広、尾﨑士郎、藤野高明、柳川敏美、山本利和 

[欠席] なし 

事

務

局 

新開眞琴（校長）、太田直哉（教頭）、内田紘允（教頭） 

林幹夫（首席）、藤原優子（首席） 

議題 

(1) 学校生活アンケートの結果について 

(2) 平成 28年度 学校経営計画について 

(3) 平成 29年度 学校経営計画について 

(4) その他 

協議 

要旨 

協議の結果 意見の概要 

(1) 学校生活アンケートの結果につ

いて報告し、意見を頂戴した。 

・学部ごとの集計がほしい。 

・手厳しい意見が多く、改善していかなければ

ならない。 

・理療科生の行事参加については検討が必要で

ある。 

(2) 平成 28 年度の学校経営計画につ

いて最終反省を行ったものを提

示し、意見と頂戴した。 

・学校生活アンケートに比べると、評価が甘い

気がする。 

・学校が一生懸命やっているということをアピ

ールしていかなければならない。 

・国家試験の合格率は 100%を目指すべき。 

(3) 平成 29 年度の学校経営計画につ

いて案を提示し、意見を頂戴し

た。 

・点字の読速度をあげていくことが大切だと思

う。 

・社会への啓発について、学校が積極的に発信

していってもらいたい。 

・各教員のスキルアップについて、回数だけで

はない指標を示してもらいたい。 

・中学校との交流では効果があるので、支援学

校としても関わりを深めてもらいたい。 

(4) その他 （特になし） 

配布 

協議 

資料 

・レジュメ    ・学校生活アンケート 

・平成 28年度学校経営計画 ・平成 29年度学校経営計画(案) 

備考 傍聴者[ ０ ]名 


